- SEDESOL est responsable du développement social et, entre autres, de l'administration des plans d'aide financière pour les gouvernements des États et des villes. Le Secrétariat gère une importante banque de données géographiques, démographiques et économiques. SEDESOL utilise le logiciel canadien SPANS.
- BANOBRAS est la Banque nationale pour les travaux et les services publics. Elle finance la moitié des projets de cadastre municipaux figurant dans le Programme des 100 villes, et jusqu'à 100 pour 100 de ceux inclus dans son propre programme cadastral.
- Le Comité de Informática de la Administración Pública, Estatal y Municipal (CIAPEM), Comité d'informatique de l'administration publique, étatique et municipale, s'efforce de faciliter l'intégration des systèmes et des données de géomatique. Sa mission principale consiste à fixer des normes pour les logiciels et les systèmes d'information.

Au début de 1995, le gouvernement a créé le Secretaría del Medio Ambiente, Recursos Naturales y Pesca (SEMARNAP), Secrétariat à l'environnement, aux ressources naturelles et aux pêches, qui a repris la responsabilité de l'environnement à SEDESOL et assurera la gestion des ressources forestières, minérales et halieutiques du pays. En outre, la Commission nationale des eaux et l'Institut d'hydrotechnique ont été retirés du Secretaría de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural (SAGAR), Secrétariat à l'agriculture, à l'élevage et au développement rural, pour être transférés au SEMARNAP. Ce dernier peut devenir un utilisateur important de SIG mais, comme il est en cours de réorganisation, on ne sait pas encore quel sera son degré d'influence. De nombreux observateurs pensent que les organismes placés sous la tutelle du SEMARNAP conserveront une très grande autonomie en matière d'approvisionnements.

Ils comprennent, entre autres, *Petróleos Mexicanos (PEMEX)*, la société pétrolière d'État, la *Comisión Federal de Electricidad (CFE)*, Commission fédérale de l'électricité, et la *Comisión Nacional del Agua (CNA)*, Commission nationale de l'eau.

Plusieurs autres organismes publics et parapublics sont aussi des utilisateurs de systèmes et de services d'information géographique. Citons entre autres Puertos Mexicanos, l'administration portuaire mexicaine, le Secretaria de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural (SAGAR), Secrétariat à l'agriculture, à l'élevage et au développement rural, le Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Secrétariat aux communications et aux transports, et le Departamento del Distrito Federal (DDF), Ministère du District fédéral.

Dans le secteur privé, le marché est restreint et dispersé. *Teléfonos de México (Telmex)*, la compagnie nationale de téléphone, avec son monopole, est le principal acheteur de SIG, mais ses commandes restent limitées. En 1996, la concurrence sera permise pour la première fois dans ce secteur, ce qui pourrait contribuer à développer ce marché. Le développement touristique est une autre source de demande potentielle. Les banques et les franchiseurs du commerce de détail n'utilisent pas encore les SIG comme cela se fait au Canada, mais ce sont néanmoins des clients éventuels pour l'avenir.

